

Grado de desarrollo de las actividades propuestas en el Proyecto Específico de Formación:

Las actividades propuestas en el Proyecto Específico de Formación del Proyecto Lingüístico de Centro del IES EL PALO (Curso 2019-2020), que consistían en dos sesiones de formación presencial en el Centro de tres horas de duración cada una, se han llevado a cabo durante el mes de febrero de 2020.

Durante dichas sesiones, el profesorado ha trabajado con la ponente, Mariana Alonso Briales, siguiendo la metodología ABP cuestiones relacionadas con el proyecto lingüístico de centro, reflexionando sobre la necesidad de su elaboración y concreción en este primer curso en la creación de un manual de estilo.

Estrategias de integración curricular llevadas a cabo a nivel de aula o centro:

- 1. Elaboración de un material de estilo común a todo el centro que sirva como referencia para trabajar la expresión escrita en todas y cada una de las enseñanzas que se imparten en el centro.**
- 2. Puesta en marcha de una semana cero a comienzos del curso escolar 2020/2021 en la que se impartirán talleres al alumnado sobre cómo trabajar la expresión escrita a partir del manual del centro elaborado previamente. Además también se abordarán cuestiones relacionadas con el uso de las TICs.**

Propuestas de intervención en el aula:

Se realizarán sesiones específicas desde cada una de las materias en las que se trabaje con el alumnado la expresión escrita siguiendo las pautas marcadas por el manual de estilo elaborado.

Implicación del profesorado participante:

Todo el profesorado participante en el programa (y los que han querido sumarse a la iniciativa) está elaborando dicho manual de estilo.

Para ello se han creado una serie de subcomisiones integradas por miembros de diferentes departamentos para hacer una propuesta sobre la parte del manual que se ha acordado elaborar (textos expositivos, mapas conceptuales, etc.).

Una comisión revisará las diferentes aportaciones para presentar el resultado final del Manual de estilo al resto del profesorado en abril.